

L'actu du jour

?Du théâtre contre le harcèlement

Partout en France, les écoles et collèges se mobilisent pour lutter contre le harcèlement. L'équipe d'*1jour1actu* est allée à la rencontre d'une classe « sentinelle ». Ces élèves de CM1-CM2 sensibilisent leurs camarades aux dangers du harcèlement en leur jouant une scène de théâtre.



Découvrez la scène jouée par les élèves de CM1-CM2 de l'école Lakanal, ? Toulouse.

Pourquoi en parle-t-on ?
Parce que le 10 novembre, c'est la Journée nationale de lutte contre le harcèlement à l'école.



Contre le harcèlement **action!**

La classe de CM1-CM2 de l'école Lalande, à Toulouse, est devenue l'observatoire de la lutte contre le harcèlement à l'école. Tous les moyens sont bons pour améliorer le climat de la classe et qui débiter.

Au programme : théâtre, débats, atelier d'écriture et arts pratiques

C'est quoi le problème ?



C'est l'heure de la récréation.
Une petite fille se fait harceler par ses camarades. Elle se sent triste et seule. Elle ne peut pas aller à l'école.



On a mal pour Aïda.
Elle se sent triste et seule. Elle ne peut pas aller à l'école.



Les punitions, ce n'est pas tout.
Pour éviter le harcèlement, il faut aussi travailler sur le climat de la classe.



Le harcèlement, c'est toujours.
Il se passe tous les jours, à l'école, à la maison, dans les transports.



Un harcèlement qui se répète.
C'est un comportement qui se répète au moins une fois par semaine pendant au moins un mois.



Prendre soin de soi-même.
Il est important de prendre soin de soi-même et de ses émotions.



Il y a des gens qui aident.
Il y a des adultes et des camarades qui peuvent aider à résoudre les problèmes.



Chaque année, 700 000 élèves sont victimes de harcèlement à l'école.
C'est un problème qui touche beaucoup de personnes.



Le harcèlement, ça se passe partout.
C'est un problème qui touche beaucoup de personnes.



Il y a des gens qui aident.
Il y a des adultes et des camarades qui peuvent aider à résoudre les problèmes.



Chaque année, 700 000 élèves sont victimes de harcèlement à l'école.
C'est un problème qui touche beaucoup de personnes.



Le harcèlement, ça se passe partout.
C'est un problème qui touche beaucoup de personnes.

1jour1actu n° 369 -

Du 28 octobre au 10 novembre
Et pour connaître les autres actions de cette classe sentinelle, retrouve un poster qui leur est consacré dans le journal 1jour1actu.

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com